

CASA	PRECIOS DEL ACEITE	RECUESTO DE APAREJOS	ENERGÍA	ENERGÍA ALTERNATIVA	GEOPOLÍTICA	VIDEO	NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA	ARTÍCULOS PREMIUM	COMUNIDAD	NEGOCIA AHORA
Todos los precios		Mezclas de la OPEP	Mezclas canadienses	Mezclas de EE. UU.	1D 1 M 3M 1 año			Productos	Discusión	
WTI CRUDO	Vender 63,95 ▲ +0,37 +0,58%	LUZ DE LOUISIANA	66,95 ▲ +1,19 +1,81%	1D 1 M 3M 1 año			TOTAL EE. UU.	44,38	Comprar Vender	
BRENT CRUDO	Vender 67,13 ▲ +0,37 +0,55%	BONNY LIGHT	64,99 ▼ -1,29 -1,95%	1D 1 M 3M 1 año			CHEURÓN	103,11	Comprar Vender	
GAS NATURAL	Vender 2,949 ▲ +0,018 +0,61%	CESTA DE LA OPEP	65,71 ▲ +1,18 +1,83%	1D 1 M 3M 1 año			BP	303,85	Comprar Vender	
		MARS EE. UU.	63,68 ▼ -1,43 -2,20%	1D 1 M 3M 1 año			EXXON MOBIL	67,23	Comprar Vender	
		GASOLINA	2,089 ▲ +0,013 +0,63%	1D 1 M 3M 1 año						

NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA: La producción de esquisto de Argentina se normalizará después de que se levanten los obstáculos. [Leé más](#)

Muchas refineras europeas pueden no sobrevivir a COVID
La pandemia de COVID-19 se ha acelerado ...

La producción de la OPEP aumenta a medida que Irán continúa aumentando la oferta
La OPEP probablemente aumentó su total ...

Los inversores en energía se entusiasman con este nuevo recurso de inversión
Y es 100% GRATIS ...

Casa / Energía / Energía-General

Matthew Smith

MATTHEW SMITH

Matthew Smith es el corresponsal de Oilprice.com en América Latina. Matthew es un veterano inversor y profesional en gestión de inversiones. Obtuvo una Maestría en Derecho y actualmente se encuentra...

Más información

CUOTA

Facebook

Gorjeo

LinkedIn

Reddit

CONTENIDO PREMIUM

- Rusia retira tropas de la frontera con Ucrania
- Por qué cambiaron las perspectivas de los precios del petróleo esta semana
- La lucha continúa en Yemen en medio de conversaciones secretas de alto el fuego
- La producción de gas natural de EE. UU. Está lista para dispararse

El petróleo sudamericano siente toda la fuerza de la última ola COVID

Por [Matthew Smith](#) - 2 de mayo de 2021, 12:00 p.m. CDT



Negocie futuros de petróleo y acciones de energía

A pesar de los prolongados bloqueos y las fronteras cerradas en América del Sur, el continente es uno de los **más afectados** por la pandemia de COVID-19. Tres países, Brasil, Argentina y Colombia se encuentran entre los 12 países con mayor número de casos, mientras que Brasil y Colombia se encuentran entre los 12 países con mayores muertes a nivel mundial. Una tercera ola viral devastadora se está extendiendo por América del Sur, lo que desencadena más bloqueos y restricciones de movimiento destinadas a frenar la propagación del virus a medida que los sistemas de salud de muchos países luchan por hacer frente y se ven empujados al punto de ruptura. Las consecuencias económicas regionales ya han sido devastadoras, causando el producto interno bruto de América del Sur en 2020, [según](#) para el FMI, se contrajo casi un 7%, lo que la convierte en una de las regiones con peor desempeño a nivel mundial. La pandemia afectó al sector de hidrocarburos de América del Sur. Las empresas de energía se vieron obligadas a cerrar sus operaciones en respuesta al colapso del precio del **petróleo** crudo de marzo de 2020 y a cumplir con los esfuerzos del gobierno para contener el coronavirus. Eso solo magnificó el daño económico, particularmente en países como **Colombia** y Brasil, que dependen económicamente de la producción de **petróleo** crudo. Existen crecientes temores de que la última ola viral que azota a América del Sur forzará más cierres y cierres de la industria petrolera. La llegada de una tercera ola viral a América del Sur, que se cree que surgió inicialmente en la Amazonía brasileña, está afectando gravemente al continente. No solo parece ser más infeccioso y letal, sino que está poniendo en peligro la recuperación económica anticipada del continente, y el FMI pronosticó a principios de este año que el PIB de América del Sur se expandirá un 4,4% durante 2021. Brasil, con más de 14,5 millones de casos confirmados de COVID, tiene el número más alto de América del Sur y ocupa el tercer lugar a nivel mundial, detrás de Estados Unidos e India. La economía más grande de América Latina ha alcanzado más de 398.000 muertes, colocando a Brasil detrás de Estados Unidos y por delante de México. Los brotes virales en plataformas petrolíferas en alta mar ya han obligado a la compañía petrolera nacional de Brasil, Petrobras, a suspender temporalmente algunas operaciones que impactan la producción y retrasan el primer **petróleo** en el campo petrolero Mero en el bloque Libra costa afuera. Para el primer trimestre de 2021, la producción de **petróleo** de Brasil **disminuyó** un 5% año tras año, lo que ilustra la gravedad del impacto del último brote viral en las operaciones de la industria petrolera. Datos del [regulador de petróleo](#) de Brasil (Portugués) muestra que la producción de hidrocarburos de marzo de 2021 disminuyó 0.2% mes a mes a 3.6 millones de barriles de **petróleo** equivalente al día, que también fue 93,551 barriles menos que en enero. Existe una creciente preocupación de que el último brote de COVID en Brasil [pueda descarrilar](#) el enorme **petróleo** del país, que [parecía inmune](#) a la pandemia. Eso tendría un impacto profundo en la economía de Brasil, haciendo que el crecimiento se desacelere y sea significativamente menor al 3.7% estimado por el FMI para 2021.

Colombia, la cuarta economía más grande de América Latina y el tercer productor de **petróleo** más grande, reinició los cierres en muchas de sus principales ciudades hace alrededor de dos meses cuando una tercera ola tuvo un costo mortal en el país andino. Esos eventos, junto con el número de casos en rápido aumento, que según la Organización Mundial de la Salud ha [alcanzado](#) 2,8 millones de casos confirmados de COVID y casi 73.000 muertes amenazan la recuperación económica de Colombia y la industria petrolera crucial. La economía de Colombia se contrajo casi un 7% durante 2020 y se esperaba que creciera un 5% este año, pero los últimos acontecimientos ponen en peligro ese pronóstico. El déficit presupuestario del gobierno para 2021 se ha disparado a más del 9% y sus finanzas están en ruinas. La producción de **petróleo** económicamente crucial, que representa más del 30% de las exportaciones en valor, el 3% del PIB y el 17% de los ingresos fiscales, sigue siendo débil, ya que Colombia solo bombeó 745,769 barriles por día durante febrero de 2021, un preocupante 15% menos que un año. más temprano.

Relacionado: Petróleo en guardia sobre Yemen mientras Arabia Saudita e Irán se encuentran en secreto

La pobreza, en lo que fue el segundo país más desigual de América Latina antes de la pandemia, está aumentando y se estima que hasta el 49% de la población vive en la pobreza. Eso, a su vez, está impulsando un marcado repunte de la violencia, la anarquía y el crimen. Las invasiones de campos petroleros están aumentando al igual que el robo de **petróleo**, que según la compañía petrolera nacional de Colombia, **Ecopetrol**, a principios de 2021 era un 46% más alto que el año anterior. Las principales ciudades se vieron inundadas por las recientes protestas contra la reforma fiscal planificada por el presidente Duque, la falta de voluntad para implementar el acuerdo de paz de tres años con las FARC y el aumento de la violencia. Según el think tank colombiano [Indepaz](#) (Español) ha habido 33 masacres desde principios de 2021 o nueve más que en el mismo período del año anterior. La agencia calificadora internacional Fitch, que califica a Colombia solo un escalón por encima del estatus basura, cree que el aumento de los impuestos afectará potencialmente de manera adversa el crédito corporativo y frenará la recuperación económica que se necesita con urgencia. Fitch [afirmó](#) que el sistema tributario de Colombia "sigue siendo más oneroso para las empresas que otros países latinoamericanos". La agencia calificadora luego hizo una [declaración](#) describir la reforma tributaria como esencial para estabilizar las finanzas públicas. La creciente agitación política y el creciente descontento con la administración de Duque provocarán más protestas que, junto con los bloqueos comunitarios, podrían interrumpir las operaciones de la industria petrolera, tal como lo hicieron en 2019 y 2020. La reforma fiscal de Bogotá, si se aprueba, probablemente eliminará muchos de los incentivos y los impuestos. descansos ofrecidos a empresas energéticas que operan en Colombia. Eso, junto con el aumento de la violencia y la creciente inseguridad, hará de Colombia una jurisdicción poco atractiva para las compañías petroleras extranjeras.

Perú, que experimentó violentas protestas contra su industria petrolera durante 2020, está luchando por recuperarse de la pandemia, una importante recesión económica con el PIB el año pasado cayendo un 11% y una crisis política profundamente arraigada. Las [protestas](#) que sacudieron la industria petrolera terrestre de Perú en la cuenca del Amazonas del país fueron el resultado directo de la negligencia de Lima hacia las comunidades empobrecidas de la región a pesar de que la industria petrolera generaba ingresos considerables para el gobierno. Lima se comprometió a un programa de seis años de \$ 1.7 mil millones para ayudar a las comunidades en Loreto a poner fin a las violentas protestas que incluyeron invasiones del campo petrolero Bretana operado por el perforador canadiense PetroTal y estaciones de bombeo estatales.

Hay renovados temores de otra ola de [nacionalismo](#) de [recursos](#) en Perú, el principal candidato presidencial de segunda Vuelta Castillo, ex activista sindical y maestro de escuela, sale victorioso de la segunda vuelta presidencial que se celebrará en junio. Ha hecho campaña en una plataforma centrada en la nacionalización generalizada, alarmando a la industria petrolera local y a los inversores extranjeros. Una pandemia resurgente está pesando mucho en las perspectivas de Perú y amplificando los vientos en contra que enfrenta la industria petrolera del país. Según la Organización Mundial de la Salud, Perú tiene casi 1.8 millones de casos confirmados de COVID y registró 59,000 muertes. La reactivación del sector de hidrocarburos de Perú es crucial para impulsar la economía y ayudar a que la economía vuelva al crecimiento. Si bien se prevé que el PIB de 2021 se expandirá un 8,5%, la agitación política, la amenaza del nacionalismo de los recursos y las consecuencias de la pandemia podrían descarrilar la recuperación económica de Perú.

El coronavirus está afectando gravemente todos los aspectos de la vida económica y social en América del Sur, amplificando muchas de las debilidades estructurales que existían antes de que surgiera la pandemia. Los costos sociales de la pandemia en la región son desiguales y están fuertemente sesgados hacia los grupos de bajos ingresos, que también han demostrado ser los más vulnerables a contraer el virus. Están ejerciendo una presión considerable sobre los gobiernos fiscales débiles de la región, haciendo que la pobreza aumente y generando una mayor incidencia de delincuencia y violencia. Ha golpeado la industria petrolera económicamente crucial de América del Sur, que muchos gobiernos esperan que encabece una amplia recuperación económica, especialmente con el **petróleo** que se ha recuperado casi un 34% desde el comienzo de 2021.

Por Matthew Smith para Oilprice.com

Más lecturas principales de Oilprice.com:

- [Cómo Rusia podría iniciar otra guerra de precios del petróleo](#)
- [La era del litio apenas acaba comenzando](#)
- [Noticias de petróleo alcistas compensadas por nuevos bloqueos en India](#)

Descargue la aplicación gratuita Oilprice hoy

MÁS POPULAR

- Goldman: el **petróleo** alcanzará los \$ 80 con el mayor salto de demanda jamás visto
- Amazon, Google y Netflix luchan por este gas raro
- La fea verdad sobre la energía renovable
- Tres cosas que impulsarán los precios del **petróleo** en mayo
- Los precios del **petróleo** suben mientras la OPEP + se mantiene firme en los recortes de producción

OILPRICE

\$567 VALUE FREE

Get \$567 in Actionable Energy Market Intelligence FOR FREE!

Ingrese correo electrónico **SEND IT TO ME!**

Al suscribirse a nuestro boletín, acepta que su dirección de correo electrónico se comparta con nuestros proveedores de correo externos.